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Zur Fotoserie emerald musk von Denise Kobler

Ein Wassertropfen glänzt und glitzert im Licht. Er ist Teil eines dünnen Wasserstrahls, der aus einem 
schmalen Brunnen springt. Das Wässerchen nimmt sich nicht wichtig und doch meint man sein Plät-
schern wie ein freundliches Geplapper zu vernehmen. Man sieht auch, wie sich der Brunnen einfügt 
in das Laubwerk, das sich um ihn rankt, die Sträucher, die Blumen und Bäume, hinter denen sich 
der Himmel weitet. So kommen in diesem Fotobild von Denise Kobler das Kleinste und das Grosse 
selbstverständlich zusammen – der Wassertropfen und die Himmelsfläche. Sie fügen sich zum präch-
tigen Bild einer schier unbegrenzten Landschaft.

On the photo series emerald musk by Denise Kobler

A drop of water sparkles and glistens in the light. It is part of a thin stream of water that emerges 
from a narrow fountain. The little trickle doesn’t take itself seriously, and yet its babbling sounds like 
friendly chatter. We can also see how the fountain inserts itself into the foliage entwined around it, the 
shrubs, the flowers and trees, behind which the sky spreads out. And so in this photograph by Denise 
Kobler, the smallest and the largest come together naturally – a drop of water and the expanse of sky. 
They combine to create a magnificent image of a sheer limitless landscape.

Vom Werden der Natur im Bild
Angelika Affentranger-Kirchrath

The emergence of nature in the image 
Angelika Affentranger-Kirchrath
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